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In der Juni-Sitzung der Stadtverordnetenversammlung wurde in Aussicht gestellt, dass das Ergebnis 
der Gespräche des Oberbürgermeisters mit dem Landessportbund zum Verkauf des ehemaligen 
Terassenrestaurants „Minsk“ gut laufen und noch vor der Sommerpause zu einem Ergebnis geführt 
werden.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Wie ist das Ergebnis seiner Gespräche mit dem Landessportbund zum Verkauf des ehemaligen 
Terassenrestaurants „Minsk“?

     gez. Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg
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